



MEINE SITUATION UND MEIN BEDARF

Mein Name ist Sophia, ich bin 17 Jahre alt. Vor drei Jahren hatte ich einen schweren Unfall, bei dem meine linke Hand abgetrennt, aber erfolgreich wieder angenäht wurde. Trotzdem ist ihre Funktion eingeschränkt, und ich habe nun Schwierigkeiten im Alltag. Durch den Unfall habe ich außerdem eine Gehbehinderung und bin auf Krücken angewiesen, die ich wegen meiner Handverletzung nur schwer greifen kann. Dies hat mich dazu veranlasst, nach einer Lösung zu suchen, die es mir ermöglicht, eine Krücke mit meiner linken Hand richtig zu greifen, um das Gehen zu erleichtern.

WIE ICH DIE AKTIVITÄT JETZT ANDERS ERLEBE

2022 stellte mir eine Freundin macu4 vor. Sie hatte eine Explorer-System-Prothese und meinte, diese könnte auch für mich geeignet sein. Nach Kontaktaufnahme mit macu4 passten wir das System gemeinsam an meine Bedürfnisse an, obwohl ich meine Hand noch habe. Daraus entstand das Lynk-System, das ich seitdem zufrieden nutze. Es ermöglicht mir, in der Schule ohne Rollstuhl zu gehen, mich freier zu bewegen und meine Unabhängigkeit zurückzugewinnen. Auch im Fitnessstudio hilft es mir, gleichmäßiger zu trainieren und die Kraft meines linken Arms zu verbessern.

MEINE ERFAHRUNG NACH 1 JAHR NUTZUNG

Seit ich das Lynk-System nutze, habe ich viel mehr Freiheit gewonnen. Ob beim Tragen von Gegenständen, Stützen meines Arms oder bei Hobbys wie Musikinstrumente spielen und Radfahren – das System hat mein Leben verändert. Es ist eine großartige Lösung für alle mit ähnlichen Herausforderungen, und ich bin sehr dankbar für die Unterstützung im Alltag.

CASE STUDY | ORTHESE

Produkt

Lynk System

Hintergrund

Handverletzung

Aktivitäten

Gehhilfe, Fitness, Garten, Alltag

Vorteile

Gehhilfen auf Krücken, Training im Fitnessstudio, alltägliche Aktivitäten



«Das Lynk System hat mir geholfen, meine Unabhängigkeit wiederzuerlangen und mein tägliches Leben zu verbessern.»

17-jährige Sophia